

PALABRAS DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, EN LA CEREMONIA DE ALMIRANTES QUE PASAN A SITUACIÓN DE RETIRO.

MÉXICO, D.F., A 1 DE JULIO DE 2014.

SALUDO FRATERNALMENTE AL PERSONAL DE ALMIRANTES QUE HOY NOS ACOMPAÑA EN ESTA CEREMONIA TAN ESPECIAL, EN LA QUE NOS HEMOS REUNIDO PARA RECONOCER Y DESPEDIR A UN GRUPO EXCEPCIONAL DE MARINOS MILITARES, QUIENES, RECIENTEMENTE HAN LARGADO SU APAREJO PARA ZARPAR HACIA UN NUEVO PUERTO.

ES EN VERDAD INCREÍBLE, VER LO RÁPIDO QUE PASA EL TIEMPO; ESTOY CONVENCIDO QUE PARA MUCHOS DE USTEDES AÚN ESTÁ MUY PRESENTE EL DÍA EN EL QUE DECIDIERON SER MARINOS, PERO SOBRE TODO, EL MOMENTO EN EL QUE CAUSARON ALTA EN EL SERVICIO ACTIVO DE LA ARMADA DE MÉXICO.

EN DONDE SU PRIMER EXPERIENCIA, COMO EN LA MAYORÍA DE NOSOTROS, FUE LA HEROICA ESCUELA NAVAL MILITAR, ALMA MATER QUE LOS FORMÓ COMO CADETES; LOS FORJÓ COMO HOMBRES DE MAR, Y LES PROPORCIONÓ LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS PARA DESEMPEÑARSE COMO GUÍAS DE ESTA NOBLE INSTITUCIÓN.

LO QUE EN AQUELLOS AÑOS FUE UNA NACIENTE VOCACIÓN, CON EL PASO DEL TIEMPO SE CONVIRTIÓ EN UNA FIRME CONVICCIÓN QUE LOS AYUDÓ A CONSOLIDAR UNA DESTACADA CARRERA NAVAL EN LA ARMADA DE MÉXICO.

SU LABOR A LO LARGO DE MÁS DE CUATRO DÉCADAS, HA CONTRIBUIDO AL FORTALECIMIENTO DE NUESTRA INSTITUCIÓN, Y HA SIDO UN FACTOR DETERMINANTE PARA LA SEGURIDAD DE LA NACIÓN Y LA INTEGRIDAD TERRITORIAL.

SU TRAYECTORIA ES EL MEJOR TESTIMONIO DE QUE CONSAGRARON SU VIDA AL SERVICIO DE LA ARMADA, CON EL ÚNICO OBJETIVO DE SERVIR A NUESTRA PATRIA, LAS FUERZAS ARMADAS, ASÍ COMO EL PUEBLO DE MÉXICO RECONOCEN Y AGRADECEN SU NOTABLE Y ABSOLUTA ENTREGA.

SIN LUGAR A DUDAS, MUCHOS DE SUS LOGROS SE LOS DEBEN AL APOYO INCONDICIONAL DE SUS FAMILIAS; ESTOY SEGURO QUE SU COMPRENSIÓN Y SOLIDARIDAD ES LO QUE LES PERMITIÓ ENFRENTAR Y SUPERAR LOS DESAFÍOS INSTITUCIONALES.

ADEMÁS DEL APOYO DE SUS FAMILIAS, SÉ QUE LA CAMARADERÍA DE SUS COMPAÑEROS, PERO SOBRE TODO EL ESPÍRITU DE CUERPO, FUERON FACTORES QUE TAMBIÉN LOS AYUDARON A LLEGAR A BUEN DESTINO.

PERSONAL DE ALMIRANTES QUE PASA A SITUACIÓN DE RETIRO:

EL DÍA DE HOY TERMINA UNA TRAVESÍA PARA USTEDES, PERO INICIAN UNA NUEVA SINGLADURA, QUE EN ESTA OCASIÓN, PODRÁN COMENZAR AL LADO DE SUS ESPOSAS, HIJAS E HIJOS, ASÍ COMO DE SUS NIETOS Y EN GENERAL DE TODOS SUS SERES QUERIDOS.

COMO COMPAÑERO, QUIERO DECIRLES QUE HA SIDO UN GRAN HONOR HABER COMPARTIDO CON USTEDES LAS CUBIERTAS DE ESTA NOBLE INSTITUCIÓN; COMO ALTO MANDO DE LA ARMADA DE MÉXICO, QUIERO RECONOCER SU ABSOLUTA ENTREGA, ASÍ COMO SU LEALTAD INCONDICIONAL A LA PATRIA Y A NUESTRA MUY QUERIDA INSTITUCIÓN.

COMO AMIGO Y HOMBRE DE MAR, LES DESEO LOS MEJORES ÉXITOS PARA USTEDES Y SUS FAMILIAS EN ESTE NUEVA META, QUE LOS VIENTOS SOPLEN A SU FAVOR Y QUE LOS ASTROS DEL FIRMAMENTO LOS GUÍEN A PUERTO SEGURO.

ENHORABUENA ¡MUCHAS GRACIAS!